Fecha: 25-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Cinco albergues y tres rutas son parte del Plan Protege de Mideso en la región de Los Ríos

 Pág. : 5
 Tiraje:
 4.800

 Cm2: 268,4
 Lectoría:
 14.400

 Favorabilidad:
 No Definida

Cinco albergues y tres rutas son parte del Plan Protege de Mideso en la región de Los Ríos

RECINTOS. Actualmente hay tres refugios en funcionamiento (dos en Valdivia y uno en La Unión). La próxima semana se sumarán dos más (ambos en Valdivia).

Walter Ávila González

walter.avila@australvaldivia.cl

n total de cinco albergues para personas en situación de calle (cuatro en Valdivia y uno en La Unión), además de la implementación de tres rutas (dos sociales y una médica), son parte del Plan Protege que el Ministerio de Desarrollo Social desarrolla en la región de Los Ríos durante todo el año, y que enfatiza durante el período invernal.

En ese contexto, el seremi de Desarrollo Social, Roberto Giubergia, informó que "por segundo año consecutivo contamos con dos albergues Protege en la capital regional, lo que implica un funcionamiento ininterrumpido los 365 días del año. A estos se suman tres albergues 24/7 que tienen una implementación por 150 días cada uno".

En detalle, los dos albergues con funcionamiento durante todo el año, están en Valdivia y son ejecutados por la ONG Los Caminos de la Vida y Corporación Emuna, con un financiamiento de 167,9 millones de pesos, desde el Mideso.

Sobre los otros tres, que son 24/7 y por 150 días, son ejecutados por la municipalidad de La Unión (ya en funcionamiento); mientras que el próximo lunes



SERVICIO DE SALUD Y DISTINTAS FUNDACIONES Y ONG'S DE LA REGIÓN EJECUTAN LA INICIATIVA EN LA REGIÓN.

745

millones 900 mil pesos es la inversión del Ministerio de Desarrollo Social en el Plan Protege en Los Ríos.

(1 de julio) inician los otros dos en Valdivia, ejecutados por la ONG Los Caminos de La Vida y Fundación Educere. Cada uno financiado por Mideso (63 millones de pesos c/u).

RUTAS

Además, la autoridad agrega que "para reforzar la entrega de alimentos y abrigos, también se ejecutan rutas sociales. Desde el 2023 la ONG Los Caminos de la Vida ejecutaba la ruta protege que tiene una duración de 365 días, la cual finalizó el 15 de mayo, entregando más de 14 mil raciones de alimentos los 7 días de la semana".

"Para esta convocatoria 2024 se cuenta con una nueva Ruta Protege, la que será ejecutada por Hogar de Cristo (financiamiento de \$105.850.000) y una Ruta Social que será ejecutada por Corporación Emuna (\$62.250.000), las cuales inician su recorrido durante esta semana y la próxima, respectivamente".

Asimismo, mencionó que "para sumar atenciones de salud, se está pronto a implementar la ruta médica por tercer año consecutivo, en convenio con el Servicio de Salud de Los Ríos (\$50 millones), la cual realiza su recorrido tres veces por semana, los lunes, miércoles y viernes entre las 18 y 23 horas, entregando una cobertura de 20 personas diarias".

Detalla que estas atenciones son con un equipo profesional calificado que se encarga de realizar un análisis clínico a cada persona, con atenciones de morbilidad, curaciones simples, administración de tratamientos vía oral, ocular o subcutánea; y diagnóstico de patologías, gestionando con los centros de atención primaria un seguimiento de cada caso y según corresponda.

Finalmente, destacó que durante mayo se realizó en conjunto con la seremi de Salud, la vacunación de influenza y covid en diferentes puntos, para personas en situación de calle. C3

